



# Le Mensuel des Armées

EDITE PAR LA DIRPA



DIRECTION DE L'INFORMATION ET DES  
RELATIONS PUBLIQUES DES ARMÉES

BULLETIN D'INFORMATION MENSUEL DES ARMÉES SENÉGAISES

N° 07



@CHC-DIRPA



l'opinion senegalaise



dirpa.mes.arm



dirpa.armees.sn



DIRPA



dirpa.mes.arm

Panorama d'activités des Armées du 1<sup>er</sup> au 31 mai 2025

## Intenses activités opérationnelles

sécurisation aux frontières, lutte contre l'orpillage clandestin, le trafic de bois et la culture de chanvre indien



### Coopération sécuritaire internationale



Grande conférence des Chefs d'état-major africains au Kenya les 27 et 28 mai 2025



AFRICAN LION, OBANGAME EXPRESS et FLINTLOCK  
Les Armées sénégalaises au cœur des exercices multinationaux.

## Zone militaire n°4:

### OPÉRATION ORIENTALE 1 EN ZONE MILITAIRE N°4



Dans le cadre de la posture de sécurisation de la frontière Est, la zone militaire N°4 poursuit activement l'opération ORIENTALE. Au courant du mois de mai, plus de 43 sites d'orpaillage clandestins ont été démantelés dans les localités de BOUGOUDA, BANTANKO, FAGOUDOU, MOUSSALA, MOURA et SARAYA dans le secteur de la FALEME. 47 individus ont été interpellés. 77 motopompes, des dizaines de motos et de groupes électrogènes ainsi que plusieurs autres matériels ont été saisis et remis à la Gendarmerie nationale. Des actions civilo-militaires, consistant en la remise de matériels scolaires et en des consultations gratuites, ont aussi été conduites au profit des populations locales.

### PATROUILLES BIPARTITES TRANSFRONTALIÈRES



Dans le cadre de la coopération opérationnelle avec les pays limitrophes, les unités de la Zone militaire N°4 ont conduit deux patrouilles mixtes transfrontalières avec les forces de sécurité voisines. Dans la période du 15 au 17 mai, avec les unités mauritaniennes, elles ont sillonné les localités entre GALADE et GOUREL ADAMA de part et d'autre de la frontière. Le jeudi 22 mai, avec les Forces de sécurité maliennes voisines, elles ont patrouillé l'axe frontalier DAKASSÉNOU-GATHIARY-TOURÉKOUNDA et pris contact avec les autorités locales.

## Zone militaire n°6:

### LA ZONE MILITAIRE N°6 A LANCÉ L'OPÉRATION « FAXASS »



Dans le cadre de la lutte contre les trafics illicites, en particulier la coupe illicite de bois, la Zone militaire N°6 de Kolda a lancé l'opération « FAXASS » dans le secteur de MEDINA YERO FOULA, sur la frontière avec la Gambie. Pour le mois de mai, les activités ont permis de saisir 620 poutrelles de bois illicites coupées dans les forêts de Pata et de Guimara, et 600 sacs de charbon. Des consultations médicales gratuites ont aussi été effectuées pour les populations locales. L'opération « FAXASS » se poursuit encore pour maintenir la pression sur les trafiquants.

## Zone militaire n°5:

### LA ZONE MILITAIRE N°5 INTENSIFIE SES PATROUILLES DE SÉCURISATION CONTRE LE GRAND BANDITISME



Le mercredi 21 mai, des militaires en patrouille dans le secteur de Djibidjone ont surpris deux individus armés qui ont pris la fuite après un bref échange de tir. Cet incident mineur qui rentre dans le cadre normal de la lutte contre les trafics illicites, notamment la culture du

chanvre indien, n'a fait aucun blessé.

Par ailleurs, plusieurs saisies de bois et chanvre indien ont été effectuées. Le 7 mai, deux camions interpellés sur la piste Kila - Diounda Kantampor, le 12 mai un véhicule gambien avec 10 billons de bois fraîchement coupés a été arrêté entre Kabakel et Selety, le 14 mai 2025 un camion gambien transportant 13 billons de bois illicites a été intercepté aux environs de Touba Trankil par les militaires en relations avec les éléments des eaux et forêts et le 27 mai, un tricycle avec 5 bidons dissimulés dans du bois mort à 02 km de Toubacouta a été intercepté.

Le 21 mai deux individus à bord d'une moto transportant un sac rempli de chanvre indien ont été interceptés par une patrouille aux environs de Guinea.

### SAISIE DE 125 KG CHANVRE INDIEN SUR LA PLAGE DE GUEREO.

Au cours d'une patrouille, la section du BATINT en charge de la sécurisation Centre aéré militaire de Guéréo a saisi 5 sacs de 25 KG de chanvre indien sur la plage de Guereo le 12 mai à 02h00. Le livreur qui a été surpris au moment du débarquement a pris la fuite vers le large avec sa pirogue. Le produit saisi a été ensuite remis à la Gendarmerie.



## ACTION COMBINÉE DE LUTTE CONTRE L'ÉMIGRATION IRRÉGULIÈRE : MARINE NATIONALE, ARMÉE DE L'AIR, POSTE MILITAIRE DU SECTEUR 56 ET BRIGADE DE GENDARMERIE DE KAFOUNTINE

Le 27 mai, vers 17 h, l'avion de patrouille maritime CASA 235 de l'Armée de l'air a détecté une pirogue de migrants à une quarantaine de Km au large de ABENE, dans le cadre d'une mission d'appui à la lutte contre l'émigration irrégulière en coordination avec la Marine nationale qui a mis en œuvre le patrouilleur Niani. Finalement, ladite pirogue qui a foncé vers la côte a échoué sur la plage de Kafountine avant l'arrivée du Niani sur Zone. La Brigade de Gendarmerie de Kafountine appuyée par des militaires du secteur de Diouloulou, a recueilli la pirogue échouée sur la plage et interpellé sept individus. Plusieurs autres ont pu prendre la fuite.



## LA BASE NAVALE NORD FAIT ÉCHEC À DES TENTATIVES DE DÉPART DE MIGRANTS CLANDESTINS

Dans la nuit du 25 au 26 mai, une patrouille terrestre de la base navale nord, implanté à Saint Louis, a interpellé 23 candidats à l'émigration irrégulière, sur la plage de l'hydrobase. Le 26 mai, un groupe de 32 candidats migrants a été appréhendé au niveau de l'aire marine protégée de Saint-Louis.



## EXERCICE AÉROPORTÉ SALOUM 3



Dans la période du 29 au 30 avril 2025 s'est déroulée dans la région KAOLACK l'opération aéroportée Saloum 3. Un exercice qui avait objectif d'évaluer les savoir-faire techniques et tactiques des unités parachutistes notamment en termes de conditionnement du matériel OAP, de mise à condition opérationnelle, d'aérolargage et de conduite de missions tactiques d'unités parachutistes.

## ECOLE D'APPLICATION ET DE PERFECTIONNEMENT INTERARMES (EAPI): EXERCICE « SINE 2025 »

L'Ecole d'Application et de Perfectionnement Interarmes (EAPI) a organisé un exercice interarmées baptisé « SINE 2025 », dans la zone de Khombole – Ndangalma – Ngasobil, du lundi 26 au jeudi 29 mai. Cet exercice qui rentre dans le cadre des activités majeures de l'EAPI a permis aux stagiaires de manoeuvrer dans des conditions assez proches de la réalité.



## LES ARMÉES AU CŒUR DES MANŒUVRES SÉCURITAIRES MULTINATIONALES

### EXERCICE OBANGAME EXPRESS



L'édition 2025 de l'exercice maritime multinational OBANGAME EXPRESS s'est déroulée dans la période

du 5 au 16 mai. Au cours de cet engagement de 10 jours, conduit en partenariat avec l'US AFRICOM, les unités de la Marine nationale se sont entraînées aux opérations de lutte contre l'insécurité maritime avec leurs homologues sous-régionaux et internationaux. La VIP Day s'est tenue le 14 mai à l'hôtel Ngor Diarama sous la présidence du contre-amiral chef d'état-major de la Marine nationale avec, en clou, une démonstration d'action anti-terroriste par les Forces spéciales mer et la Section NRBC de la Brigade nationale des sapeurs-pompiers. L'objectif de cette manœuvre de grande envergure est de renforcer la coopération en matière de sécurité maritime en Afrique de l'Ouest et en Afrique centrale, afin de surmonter les menaces telles que la pêche illégale et la piraterie

### EXERCICE MULTINATIONAL AFRICAN LION 2025

Le général Simon NDOUR, chef d'état-major de l'armée de terre (CEMAT), a présidé la clôture de l'exercice AFRICAN LION, le 15 mai à Dodji, en présence d'autorités militaires des pays participants dont le général Hassan, chef d'état-major de l'armée de terre de la République Islamique de Mauritanie. African Lion 25 est un exercice multinational qui a pour objectif de renforcer la coordination entre armées partenaires afin de mieux lutter contre les nouvelles menaces. Il s'est déroulé du 3 au 15 mai 2025 au Centre d'entraînement tactique colonel Thierno Ndiaye de Dodji.



### EXERCICE FLINTLOCK

Du 24 avril au 15 mai 2025, s'est tenu à Jacqueville en République de Côte d'Ivoire l'exercice multinational Flintlock. Cette manœuvre de grande envergure annuellement organisée par les Etats Unis, à travers le commandement pour l'Afrique (AFRICOM), a pour objectif de renforcer la coopération et l'interopérabilité entre pays partenaires dans la lutte contre les menaces transnationales. Fidèle à ce rendez-vous annuel, le Sénégal a participé à «Flint lock 25» avec une équipe des forces spéciales et un officier supérieur représentant la DIRPA. La cérémonie d'ouverture a vu la présence de plusieurs autorités militaires parmi lesquelles, le chef d'état-major de l'armée de terre, général de brigade Simon NDOUR.



### L'ÉTABLISSEMENT HOSPITALIER MILITAIRE DE THIÈS (EHMT) TIENT SON PREMIER APPAREIL IMAGERIE À RÉSONNANCE MAGNÉTIQUE (IRM)



La Direction de la santé des armées (la DSSA) en partenariat avec la société Technologies Services et la banque SUNU-BICIS a réalisé d'un appareil d'IRM (Imagerie à Résonance Magnétique) qui sera mis en place L'Établissement Hospitalier Militaire de Thiès (EHMT). Un appareil qui n'existait jusque-là qu'à Dakar et Touba.

L'IRM, ou Imagerie par Résonance Magnétique, est un examen médical utilisé pour obtenir des images détaillées de l'intérieur du corps. Elle utilise un fort champ magnétique et des ondes radio pour créer des images sans utiliser de rayons X.

L'imagerie par résonance magnétique est une technique d'imagerie médicale permettant d'obtenir des vues en deux ou en trois dimensions de l'intérieur du corps de façon non invasive avec une résolution en contraste relativement élevée.

Ainsi le service d'imagerie de l'EHMT avec cette technologie devient un service d'un hôpital de niveau 3. Le chef d'État-major général des armées et le directeur du service de santé des armées à travers cette réalisation à l'EHMT comblent ainsi un déficit important dans le domaine de l'imagerie et le radiodiagnostic pour une meilleure prise en charge des malades

### VISITE DU CEMGA AU COMITÉ D'ORGANISATION DES JEUX OLYMPIQUES DE LA JEUNESSE (COJOJ) DAKAR 2026

Le général Mbaye CISSE a rendu visite au COJOJ le 9 mai. Il a été reçu par Mr Mamadou Diagna Ndiaye, président du Comité National Olympique et Sportif Sénégalais et son staff. Une rencontre qui a permis d'échanger sur l'état des préparatifs et le rôle central des Armées dans l'organisation par le Sénégal de cet événement international majeur.



## LES PARLEMENTAIRES EN VISITE DE TERRAIN A NYASSIA

Dans le cadre de leur mission d'évaluation de la situation sécuritaire et humanitaire, quatre députés de l'Assemblée nationale, accompagnés du sous-préfet de Nyassia, ont visité les villages de BADEM Sindian et BADEM Djiragone le 11 mai. Durant cette visite ils ont pu constater le retour des populations dans des zones désertées depuis une trentaine d'années. L'occasion était également saisie par les parlementaires pour rendre hommage aux armées et magnifier tous leurs efforts au service de la paix et la stabilité dans cette partie du Sénégal.



## PARTENARIAT ENTRE LES ARMÉES ET LA DIRECTION DES CONSTRUCTIONS SCOLAIRES DU MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION NATIONALE POUR LA RÉSORPTION DES ABRIS PROVISOIRES

La convention de partenariat a été signée le lundi 5 mai par le Directeur du Génie et de l'Infrastructure des Armées et le Directeur des constructions scolaires du Ministère de l'éducation nationale. Ce partenariat permettra, par la mutualisation des ressources et compétences techniques la résorption de 7227 abris provisoires ainsi que la construction ou réhabilitation de 1957 bâtiments administratifs, 1978 blocs d'hygiène, 1340 points d'eau et 759 466 mètres linéaires de mur de clôture. Le Programme d'urgence de résorption des abris provisoires (PURAP) est un projet ambitieux articulé en plusieurs phases (entre 2025 et 2029) qui vise à construire des infrastructures éducatives respectueuses des normes techniques et environnementales afin d'améliorer les conditions d'enseignement et d'apprentissage dans toutes les localités du Sénégal.



## DÉPÔT DE GERBE A LA MÉMOIRE DU CAPITAINE MBAYE DIAGNE



Le samedi 31 mai 2025, une cérémonie de dépôt de gerbe a été organisée par la Zone militaire N°1, au mémorial capitaine Mbaye DIAGNE pour rendre hommage à ce Jambaar qui s'est sacrifié le 31 mai 1994 à Kigali, pour sauver des populations civiles. Cette cérémonie a été présidée par le colonel Clément Chrisogone Nasalan Commandant la zone militaire N°1 en présence du général (2S) Elhadji Babacar FAYE, des membres de la famille du défunt et des étudiants. Elle est intervenue deux jours après la célébration, le 29 mai, de la journée mondiale des casques bleus; une opportunité de souligner le rôle éminent du Sénégal dans la promotion des valeurs de paix et de sécurité dans le monde.

## ACTIONS MÉDICALES AU PROFIT DES POPULATIONS LOCALES DANS LE CADRE DE L'EXERCICE AFRICAN LION

L'hôpital militaire de campagne de niveau 2, déployé à DODJI, a accueilli et pris en charge plus de 200 patients civils. 10 circoncisions, 41 examens de laboratoire et 25 traitements de chirurgie dentaire ont été réalisés. Une opération pour une appendicite aiguë y a également été menée.



## 22<sup>E</sup> ÉDITION DES JOURNÉES MÉDICALES DE L'HÔPITAL PRINCIPAL DE DAKAR



La 22<sup>e</sup> édition des Journées Médicales de l'Hôpital Principal de Dakar s'est déroulée dans la période du 8 au 10 mai 2025 à l'Hôtel Azalai. la cérémonie d'ouverture a été présidée par le général de Corps d'Armée Mbaye Cissé, chef d'État-Major Général des Armées. Cet événement de grande envergure a réuni d'éminents experts, praticiens et chercheurs autour d'enjeux cruciaux, allant de l'endoscopie digestive interventionnelle aux maltraitements infantiles, en passant par des formations pointues comme le pré-congrès sur la recherche bibliographique. Le docteur Maréma Touré THIAM était désignée comme animatrice de cette activité qui avait pour thème : « la santé de la femme et de l'enfant », l'activité a été présidé par le général de corps d'armée Mbaye CISSE, chef d'état major général des Armées.

## COOPERATION EASSA - CICR

L'EASSA en partenariat avec le CICR a organisé, le mercredi 28 mai 2025, une formation au profit de ses officiers stagiaires. Cette formation, annuellement organisée en collaboration avec le CICR, a pour objectif global d'initier le personnel sanitaire militaire, à la protection de la mission médicale dans les situations de conflit armé. La Cérémonie d'ouverture s'est tenue en présence du chef de la délégation Régionale du CICR



## L'ÉCOLE NATIONALE DES OFFICIERS DE THIÈS (ENOA) EN VISITE À L'ASSEMBLÉE NATIONALE.

Les élèves de la 43<sup>ème</sup> promotion de l'École nationale des officiers de Thiès (ENOA) ont effectué une visite d'étude à l'Assemblée nationale le 21 mai. Cette activité entre dans le cadre de leur formation citoyenne. Ils ont été reçus par l'honorable député, Président de la commission défense et sécurité.



## COOPÉRATION ARMÉES-DOUANES : LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DES DOUANES EN VISITE AU CAMP DIAL-DIOP



Le général Mbaye CISSÉ, CEMGA, a reçu Mr Babacar Mbaye, Directeur général des Douanes, accompagné d'une forte délégation, au camp Dial-diop le mercredi 25 avril 2025. Ils ont tous les deux salué l'excellence de la coopération entre les deux Institutions, notamment dans les domaines de la formation, du soutien logistique, de la surveillance maritime et de la lutte contre les trafics illicites. Les deux délégations ont également échangé sur les axes de renforcement de ce partenariat pour une meilleure prise en compte des enjeux modernes de sécurité.



## GRANDE CONFERENCE DES CHEFS D'ETAT-MAJOR AFRICAINS AU KENYA



Le général Birame DIOP, Ministre des Forces armées, et le général Mbaye CISSÉ, CEMGA, ont participé à la conférence des Chefs d'état-major africains, au Kenya, les 28 et 29 mai.

Cette réunion de leaders militaires de plus de 37 pays, a été coorganisée par le Kenya et les USA et avait pour but d'échanger sur les défis sécuritaires communs. Elle a été ouverte par des discours du Président Kenyan et du Secrétaire d'état américain à la défense. La délégation sénégalaise a partagé sa forte expérience dans le panel dédié aux relations civilo-militaires. Cette conférence annuelle, initiée en 2017, sert de cadre d'échanges de haut niveau sur les enjeux sécuritaires du continent.



## VISITE AU SÉNÉGAL DU COLLIÈGE ROYAL D'ÉTUDES DE DÉFENSE (RCDS) DU ROYAUME-UNI



Dans le cadre de ses activités de formation, le Collège royal d'études de Défense (RCDS) du Royaume-Uni a organisé un voyage d'étude au Sénégal dans la période du 3 au 10 mai 2025. Cette visite a été effectuée par une délégation de dix-sept hauts cadres civils et militaires de



onze (11) nationalités dirigés par le contre-amiral Steve DAINTON, Commandant Adjoint du RCDS. Le RCDS est un Institut de formation de hauts cadres en stratégie de sécurité nationale. Le général Mbaye CISSÉ a reçu la délégation le 8 mai au camp Dial Diop.

## VISITE DU COURS SUPÉRIEUR DE COMMANDEMENT ET D'ETAT-MAJOR DU GHANA



Une délégation de 20 stagiaires et de 8 encadreurs du 56e cours supérieur de commandement et d'état-major (CSCE) du Ghana a effectué une visite d'étude au Sénégal dans la période du 3 au 11 mai 2025. Cette visite confirme la vitalité du partenariat remarquable entre le Sénégal et le Ghana dans les domaines de la formation, du renforcement des capacités et du partage d'expériences.

La délégation a été accueillie par le général de division Magatte NDIAYE, Sous-chef d'état-major général des Armées au Camp Dial DIOP.

## LE PATROUILLEUR CAYOR DE LA MARINE NATIONALE EN ESCALE À CASABLANCA



Le PHM CAYOR a accosté à Dakar le 20 mai après une corvette de 20 jours au profit de la 2<sup>ème</sup> promotion des officiers-élèves de l'Ecole de la Marine nationale. Cette tournée internationale d'instruction a été marquée par d'intenses activités en mer et deux escales à Casablanca et à Nouadhibou.



## CÉRÉMONIE DE REMISE DE DRAPEAU AU DETSEN4/MASGB



Le lieutenant-colonel Léopold Théry TENDENG, Chef du DETSEN4/ de la Mission d'Appui à la Stabilisation de la République Guinée-Bissau (DETSN4/MASGB) a reçu le drapeau du contingent des mains du général de brigade Simon NDOUR, Chef d'état-major de l'Armée de terre. La cérémonie de remise du drapeau au contingent fort de 153 éléments dont 3 personnels féminin, s'est tenue le mardi 20 mai 2025. Cette troisième relève du détachement sénégalais traduit une fois de plus la confiance renouvelée des autorités de la CEDEAO et de la République sœur de Guinée-Bissau à l'endroit de notre pays pour le travail bien accompli.

## POURSUITE DE LA TOURNÉE DE SENSIBILISATION SUR LE SYSTEME ENDOGENE DE RETRAITE PAR CAPITALISATION DÉNOMME WAAJAL ÈLÈK

Dans le cadre de l'instauration du Système endogène de retraite par capitalisation dénommé WAAJAL ÈLÈK, l'Etat-major général des Armées a poursuivi la tournée de sensibilisation lancée depuis le 22 avril 2025. Les équipes ont pris contact avec les personnels des unités sans oublier celles stationnées dans les localités les plus reculés comme Boudiediete, Sindia, Patassy. Pour rappel, le projet WAAJAL ÈLÈK a pour objectif de mettre en place un régime de retraite complémentaire par capitalisation pour ses adhérents afin de renforcer l'autonomie financière des adhérents admis à la retraite. D'après les premières statistiques collectées, le projet est très bien accueilli par les militaires qui magnifient cette belle initiative du commandement. Son démarrage effectif est prévu au plus tard le 1er janvier 2026. Au cours du deuxième semestre, les statuts et les fiches d'adhésion seront transmis aux unités



## LES « JAMBAARS » SE DISTINGUENT AU 9<sup>ÈME</sup> CHAMPIONNAT D'AFRIQUE DE KUNG-FU WUSHU AU CAIRE

Le soldat Thierno NDIAYE de l'équipe nationale de Kung-Fu Wushu a décroché 5 médailles, en autant d'épreuves disputées :

- 2 Médailles d'Or : •Double Champion d'Afrique en Style Shaolin Quan
- 1 Médaille d'Argent : •En Duilian à 3
- 2 Médailles de Bronze : •En Style Moderne (Gun Shu)
- En Tao par équipe

Grâce à ce doublé en or dans une seule compétition, Thierno NDIAYE devient le premier athlète sénégalais, et le premier membre de l'ASFA, à atteindre un tel niveau de performance en Kung-Fu Wushu. L'équipe nationale est entraînée par le Sergent Made GUEYE, grand maître international. Les épreuves se tiennent dans la période du 29 avril au 7 mai.



## L'AGENCE POUR LA RÉINSERTION SOCIALE DES MILITAIRES (ARSM) AU SERVICE DES MILITAIRES RETRAITÉS OU EN PARTANCE A LA RETRAITE



L'ARSM a organisé des sessions de formation relatives à l'Entrepreneuriat (création et gestion d'une entreprise) et à aux métiers d'agent immobilier et gestionnaire locatif respectivement durant les périodes du 5 au 12 mai 2025 et du 19 au 23 mai 2025. Les formations étaient

chacune organisées au profit de 30 militaires retraités ou en partance à la retraite, éligibles au Plan triennal de reconversion (PTR) 2025-2027. Au total 60 « Jambaars » ont profité de cette capacitation.

Les formations ont été dispensées par le Cabinet Activ'Consult (CAC) et l'Institut des professions juridiques et immobilières (IPJI) en liaison avec la Direction de la reconversion de l'Agence pour la réinsertion sociale des militaires (ARSM).

Le vendredi 23 mai 2025, l'Agence pour la Réinsertion Sociale des Militaires (ARSM) a organisé, en partenariat avec l'Institut des Professions Juridiques et Immobilières (IPJI) sous la présence du Général de brigade Djadié Diop Directeur Général la cérémonie de clôture de la première session de formation sur les métiers d'agent immobilier.

## FORMATION DE FORMATEURS FRANCOPHONES SUR LES PELOTONS D'ENGAGEMENT DES NATIONS-UNIES

La Formation de formateurs francophones sur les pelotons d'engagement des Nations-Unies s'est déroulée du 5 au 16 mai 2025 au Centre d'entraînement tactique Capitaine Mbaye DIAGNE de Thiès. Cette formation rentre dans le cadre du renforcement de capacité des pays contributeurs de troupes aux missions onusiennes. La cérémonie d'ouverture a été présidée au nom du général de corps d'Armée, Chef d'état-major général des Armées par le colonel Thierno GNINGUE, Commandant la Zone militaire N°7. La formation a réuni 26 officiers supérieurs et subalternes dont 7 instructeurs venus de 7 pays d'Afrique : Cameroun, Cote d'ivoire, Ghana, Maroc, Rwanda, Sénégal et Tunisie.



## REMISE DE MATÉRIELS PAR LE GÉNÉRAL MANSOUR SECK À LA BASE ÉCOLE DE THIÈS

Un important lot de matériels de construction de bâtiment composé de 30 tonnes de ciment et de béton a été offert par le Général de corps Aérien de la 2ème section, Mamadou Mansour SECK, ancien Chef d'Etat-major Général des Armées, à la base école de l'Armée de l'air.



## NOMINATION

Le colonel Aly MIMÉ, chef de corps du Bataillon des transmissions des armées, est nommé Directeur général du Chiffre et de la Sécurité des Systèmes d'Information lors du conseil des ministres du 14 mai 2025

